

ORTSBEIRAT LANGENHAIN-ZIEGENBERG

Niederschrift der 7. Sitzung
am 16.04.2018 um 20.00 Uhr im Alten Rathaus Langenhain-Ziegenberg

Zu der Sitzung sind erschienen:

Für den Ortsbeirat:

Svenja Speer (CDU), Ortsvorsteherin
Gerd-Chr.v. Schäffer-Bernstein (CDU)
Klaus Spieler (Bündnis 90/Die Grünen)
Marco Roth (FWG)

Es fehlt entschuldigt:

Erich Kopp (SPD)

Für den Gemeindevorstand

Bürgermeister Jörg Wetzstein

Für die Gemeindevertretung

Vors. Mitglied Gottlieb Burk (CDU)
Kai Schneider (SPD)

Außerdem zu TOP 2:

Uwe Budnitz (Gemeindeverwaltung/Jugendarbeit)

TOP 1: Eröffnung u. Begrüßung, Tagesordnung, Niederschrift der 4.Sitzung:

Die Ortsvorsteherin eröffnet um 20.00 Uhr die Sitzung. Sie begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung zu der Sitzung form- und fristgerecht ergangen ist. Außerdem stellt sie die Beschlussfähigkeit fest. –

S.Speer bittet um folgende Änderung zur Tagesordnung:

TOP 2 und TOP 3 sollen getauscht werden. TOP 4 soll vertagt werden, da die Auswertung des Gerätes nicht funktioniert. –

Herr Spieler bittet, zukünftig einen Tagesordnungspunkt „Offene Punkte der letzten Sitzungen“ einzufügen

Die geänderte Tagesordnung und die Niederschriften der 5. und 6. Sitzung werden einstimmig verabschiedet.

TOP 2: Altes Rathaus Langenhain-Ziegenberg – Nutzung des Obergeschosses für die Jugendarbeit

Bürgermeister Wetzstein erläutert die Vorstellung des Gemeindevorstandes. Da die Bücherei nicht mehr genutzt wird, wird diese aufgelöst und die Bücher sollen über einen Flohmarkt abgegeben werden. Da die Räume im Erdgeschoss für die Jugendarbeit häufig nicht ausreichen, schlägt der

Gemeindevorstand vor, den Raum im Obergeschoss hierfür zur Verfügung zu stellen und einen Raum im EG dafür auch für externe Sitzungen, z.B. des Ortsbeirates oder von Vereinen, bereitzustellen. – Herr Budnitz ergänzt die Ausführungen dahin, dass manchmal bis zu 16 Jugendliche zwischen 8 und 16 Jahren zu den Terminen kommen und dann die Räume im EG nicht ausreichen. Außerdem hätten die Mädchen gerne einen Raum in dem sie sich zurückziehen können

Der Ortsbeirat stimmt der Umnutzung einstimmig zu.

TOP 3: Ergebnis der Ortsbegehung:

Die Ortsvorsteherin stellt die Vorschläge der Fa. Werner, Butzbach-Fauerbach, vor.
Der Ortsbeirat empfiehlt dem Gemeindevorstand die Aufstellung einer Doppelschaukel und eines Klettergerüsts im Rahmen des zur Verfügung stehenden finanziellen Rahmens von 20.000,00 €.

Die Gehwegplatten am ehemaligen Standort der Glascontainer sind entfernt.

Alle anderen ausstehenden Arbeiten sind beauftragt, konnten aber in der kurzen Zeit seit der Ortsbegehung noch nicht erledigt werden.

TOP 4: Verschiedenes:

Die Gemeindeverwaltung wird gebeten, zu prüfen, ob auf dem Platz „An den 3 Eichen“ ein Basketball-Korb angebracht werden kann.

Es ist noch nicht geklärt, ob die Haustür zum DGH als Notausgang abgenommen ist.

Die Toiletten im Keller sind gereinigt worden.

Die Sperrschilder „An der Hareweed“ und dem Parallelweg sind lt. Bgm. Wetzstein geliefert und werden demnächst aufgestellt.

Der Verbindungsweg v. Mühlenweg – Am Kastell wird erst im Herbst freigeschnitten, da die beauftragte Firma dies im Winter nicht mehr rechtzeitig vor dem 1. März geschafft hat.

Der Zaun am Kirchweg ist noch nicht repariert.

Diverse Straßenschäden werden lt. Bgm. Wetzstein Herr im Rahmen der quartalsweisen Straßen-Reparaturarbeiten beseitigt.

Der Bolzplatz konnte noch nicht gemäht werden, da es zu nass war. Allerdings wäre es sinnvoll, den Platz jetzt abzuwalzen.

TOP 5: Fragen und Anregungen der Bürger:

Bei den Arbeiten zur Verlegung des Erdkabels für die Fa. Bechtle wurden durch die beauftragte Firma entlang des Mörlers Weges die Ausläufe der Drainagen zerstört. Der Drainverband wird sich deswegen an die Gemeindeverwaltung wenden.

Der Graben zwischen Lehenwiesen und Waldrand von der Fa. Bechtle in Richtung Vogeltal ist teilweise zugewachsen und muss dringend freigeschnitten und gereinigt werden, um das weitere Vernässen der Wiesen zu verhindern.

Die Nachbarschaft des Alten Rathauses weist darauf hin, dass die Jugendlichen, die zu den Zeiten der Jugendarbeit im Alten Rathaus sind, sowohl im Gebäude, als auch auf den anliegenden Straßen extrem laut sind.

Weiter weisen sie daraufhin, dass die Fenster stark verschmutzt und tlw. auch kaputt sind. Die Ortsvorsteherin ergänzt, dass die Reparatur bereits in die Wege geleitet ist.

Frau Speer bedankt sich für die rege Beteiligung schließt die Ortsbegehung um 20.57 Uhr

Langenhain-Ziegenberg, den 18. April 2018

gez Speer

gez. v.Schäffer

.....
(Svenja Speer, Ortsvorsteherin)

.....
(G.Chr.v.Schäffer-B., Schriftführer)